

CLAUDIO CERDA, PRESIDENTE DEL CONSEJO DE SOSTENIBILIDAD DE LA CChC:

"Nuestra expectativa es que las empresas que están en el programa del Sello PRO sean catalizadores de una transformación en la industria"

En la actualidad, la sostenibilidad es uno de los temas más urgentes que la industria debiese abordar para romper el estancamiento en productividad, integrando nuevas prácticas como una prioridad estratégica.

Así lo señala Claudio Cerda, presidente del Consejo de Sostenibilidad de la CChC, quien señala que esto implica abordar de manera simultánea temas centrales como métodos modernos de construcción, industrialización, estandarización, el capital humano, y la innovación tecnológica, elementos fundamentales para construir una industria competitiva y resiliente. Respecto del capital humano, subraya que es el motor de la productividad, por lo tanto, asegura que invertir en la capacitación y desarrollo profesional de los trabajadores, mejorar las condiciones de seguridad y salud laboral, y promover entornos colaborativos, no solo eleva el desempeño individual, sino también la capacidad colectiva de innovar y adaptarse.

"Al mismo tiempo, la excelencia en la cadena de valor, integración temprana, digitalización e industrialización son palancas fundamentales que apoyadas en procesos de innovación abierta mejoran nuestra productividad como un

El ejecutivo señala que considerando a la sostenibilidad como el eje central que impulsa la competitividad de la industria, esperan que cada empresa, independiente de su tamaño, adopte prácticas sostenibles que impacten positivamente en sus operaciones, en sus trabajadores y en las comunidades donde operan.

¿Qué se evalúa en el Sello PRO?

Se evalúa si las empresas, obras o centros de trabajo cumplen con prácticas que son parte de las 7 dimensiones del Sello PRO.

Trabajadores	Lograr que los trabajadores de nuestra industria (directos e indirectos) tengan cada vez más bienestar y mejores condiciones de vida.	✓
Seguridad	Proteger siempre a nuestros trabajadores. La seguridad y la salud en el trabajo son valores intransables.	✓
Comunidad	Insertarnos en las comunidades donde estamos presentes como un vecino responsable, transparente y confiable.	✓
Medio ambiente	Desarrollar proyectos y procesos que ayuden a proteger el medio ambiente como un valor fundamental.	✓
Cadena de valor	Mantener relaciones de confianza y beneficio mutuo, especialmente con los proveedores y clientes de la industria.	✓
Innovación y productividad	Elevar la productividad de la industria e innovar permanentemente para elevar el valor social de nuestras acciones.	✓
Gobernanza	Asegurar que las empresas relacionadas con nuestra industria tengan un comportamiento ético ejemplar y mejoren sus prácticas constantemente.	✓

tema esencial de la sostenibilidad como industria", sostiene.

En el ámbito del impacto en el medio ambiente, indica el ejecutivo que se debe transformar el modo en que se utilizan los recursos, avanzando hacia soluciones más bajas en emisiones de carbono y tecnologías constructivas más eficientes. "Esto no solo contribuye a los objetivos de sostenibilidad global, como el net-zero, sino que también genera ahorros y mejora la competitividad de nuestras empresas", comenta.

VISIÓN SOSTENIBLE

En este camino, ¿cuál es la expectativa de la CChC en la incorporación de una visión sostenible en la industria? Claudio Cerda destaca que "nuestra visión central es que la sostenibilidad es un concepto amplio, que parte cumpliendo de manera productiva nuestra misión de constructores con una preocupación que integra la

excelencia en gobernanza, relacionamiento con nuestras comunidades y minimizar nuestros impactos".

Entendida así, la sostenibilidad es el eje central que impulsa la competitividad de la industria. Por lo mismo, el presidente del Consejo de Sostenibilidad de la CChC, dice que esperan que cada empresa, independiente de su tamaño, adopte prácticas sostenibles que impacten positivamente en sus operaciones, en sus trabajadores y en las comunidades donde operan.

"Y el Sello PRO es una herramienta clave en esta transformación", dice. Explica que más que un reconocimiento, es un sistema que guía a las empresas en la mejora continua, ayudándolas a alcanzar un equilibrio entre sus objetivos económicos, sociales y ambientales. Esto no solo eleva la calidad de sus proyectos, sino que también fortalece su reputación y capacidad para atraer talento y financiamiento.



Claudio Cerda, presidente del Consejo de Sostenibilidad de la CChC.

"Nuestra expectativa es que las empresas que están en el programa del Sello PRO sean catalizadores de una transformación en la industria. La sostenibilidad es la llave para desbloquear una mayor productividad, reducir riesgos y posicionarnos como una industria preparada para los desafíos del futuro. Desde la CChC, estamos comprometidos a acompañarlas en este camino, demostrando que construir de manera sostenible es construir mejor", concluye.